



Samuel García acusa de represión política al PRI y al PAN; tramita amparo para evitar ordenes de aprehensión en su contra

El gobernador de Nuevo León tramitó un amparo para proteger a su esposa Mariana Rodríguez Cantú, nueve familiares más y a él mismo.

Por Rubi Martínez

21 Sep, 2023 10:36 a.m. MX

Compartir



Diputadas y alcaldes de Nuevo León acusaron en días pasados al gobernador de NL de "terrocrato político".
Credito: X @caroviggiano / Cuantosuro

Luego de que legisladores y alcaldes del PRI y PAN de Nuevo León acusaran **Samuel García Sepúlveda** de realizar presuntos actos de persecución y ejercer violencia política, el mandatario neoleonés **obtuvo un amparo** para evitar la posibilidad de que autoridades de dicho estado giren ordenes de aprehensión en su contra.

¿De qué acusan a Samuel García?

Funcionarias y funcionarios locales del PRI y PAN han sostenido durante los últimos meses que Samuel García los ha presionado para **unirse a Movimiento Ciudadano**.

Para ello, señalan, realiza actos de intimidación, como cierre de negocios, **cortes ilegales del suministro de agua** y despido injustificado de personas cercanas a quienes trata de "llevarse" a las filas naranjas.

Cabe recordar que, el pasado 13 de septiembre, más de una decena de diputadas locales de Nuevo León acudieron a la **Cámara de Diputados** para denunciar públicamente esta situación.